

## Unidad de Emergencia se trasladará hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca en la última etapa del plan

A semanas de iniciar su funcionamiento, ya se encuentran afinados todos los detalles del traslado de la Unidad de Emergencia desde el Hospital San Martín, hacia el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, en lo que se viene trabajando desde hace más de un año por parte del personal de la Unidad. Además, hace dos meses cuenta con un Puesto de Avanzada, cuyo objetivo es ajustar los últimos preparativos para este momento.

Como aclara la Dra. Juana Fernández Zúñiga, Jefa de la Unidad de Emergencia, la Unidad se trasladará al finalizar los servicios clínicos de hospitalizados. De esta manera, la Unidad de Emergencia iniciará funciones el día 15 de octubre en las nuevas dependencias, dejando un puesto de Urgencia por una semana más, en el Hospital San Martín para orientar a los usuarios o usuarias a dónde deben concurrir.

#### Anuncio Patrocinado

"A partir del sábado 15 (octubre), la Unidad de Emergencia del San Martín se traslada al Biprovincial y se abre a la comunidad. De todas maneras, va a quedar un puesto de mando de Urgencia en el Hospital San Martín; por lo tanto, hasta el día 21 de octubre va a haber una enfermera, un médico y un paramédico ayudando a redireccionar a los pacientes a que consulten en la Atención Primaria o, si un paciente llega inestable al San Martín, se gestione su traslado al Hospital Biprovincial", señaló la facultativa, quien agregó que a este equipo se suman dos matronas para urgencias gineco obstétricas.

# Urgencia trabajando en el traslado





Hay que destacar que el traslado de los servicios clínicos de hospitalizados desde el San Martín al Hospital Biprovincial, se extenderá entre el martes 11 y el viernes 14 de octubre, período en que la Unidad de Emergencia estará apoyando el proceso con un puesto en la Urgencia del nuevo recinto.

Además, en esos días, la Unidad de Emergencia del Hospital San Martín de Quillota seguirá atendiendo a los usuarios y usuarias que lleguen de gravedad, por lo que el llamado a la comunidad es dar buen uso a la red de salud, concurriendo a la salud primaria para aquellos casos que no sean de gravedad o riesgo vital.

Al concurrir a los dispositivos de salud primaria o a los Hospitales de origen, la comunidad optimiza los recursos y el personal que se requiere para llevar a cabo un traslado seguro y eficiente para pacientes y equipos de trabajo clínicos.

### Nuevas dependencias e infraestructura al servicio del usuario

En estos días, el personal de la Urgencia se encuentra terminando los últimos detalles para la apertura al público, revisando los espacios físicos, los flujos de atención, probando los equipos, chequeando insumos y distribución del personal, para iniciar la atención en las nuevas dependencias desde el sábado 15 de octubre.



# Unidad de Emergencia se trasladará hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca en la última etapa del plan

Con este cambio, la Unidad de Emergencia gana en espacios, infraestructura, equipamiento de punta y personal, superando en cerca de 6 veces la superficie de la actual Unidad de Emergencia del San Martín de Quillota.

Al respecto, la Dra. Juana Fernández Zúñiga señaló: "Nosotros como funcionarios estamos súper contentos de tener una estructura física y equipamiento de última generación para atender a nuestros pacientes de mejor forma, lo que nos va a llevar a tener un mejor ambiente laboral, a estar más contentos trabajando, ofrecer a la comunidad tiempos más acotados, teniendo mayor infraestructura. Esta Unidad de Emergencia es de alta complejidad, por lo que invitamos a la comunidad a que consulte por urgencias vitales, y las consultas de menos complejidad, lo haga a nivel de atención primaria", destacó la Jefa de Urgencia.

Con todo preparado para lo que será el cambio a las nuevas dependencias se encuentra el Servicio de Urgencia, unidad que será la última en dejar la infraestructura del Hospital San Martín.

y tú, ¿qué opinas?